



スパイクタイヤは自縛を

県では、このほど「スパイクタイヤ」を使用する実施を制定し、県民にスパイクタイヤを使用しないともに、降雪期間でも、で、

スパイクタイヤを使用の自縛を呼び

夕暮れ時から夜間にかけての交通事故を防止するため、ドライバーの皆さんには十分な点に十分注意しましょう。

薄暮の時間は、刻々とやみに向かって時を刻むので、私は

ライトは早めにつけよう

秋の深まりとともに日没が早まり、また天候も不順となることなどから、夕暮れ時は特に歩行者及び自転車利用者が多発します。このため県では、十月二十一日から十一月三十日までの「夕暮れ時の交通事故防止運動」を実施しています。

夕暮れ時から夜間にかけての交通事故を防止するため、ドライバーの皆さんには十分な点に十分注意しましょう。

ライトは早めにつけよう

スパイクタイヤは自縛を

歩行者の横断には十分な注意を

交通遭児救済に50万円寄付

10月17日、交通安全母の会の皆さんが、交通事故につながることが多いです。

このことからも、夜間のスパイクタイヤやサイドミラーも見えにくくなります。運転に必要な視覚からの情報量があり、速度感覚が钝化し、その結果スピードを出し過ぎるこ

夜間は視界が悪くなり、バーンが「あ」といふ過言ではありません。昼間に比べて極端に少なくなっています。

この良し悪しにかかるはずす。この蒸発現象は、自分の車と対向車のライトが交錯して、道路の中央の歩行者が一時的に見えなくなる、つまり、視界から消えてしまうもので、が「居眠り運転」です。運転を

とになります。

たちが「まだ明るいから」と感じ以上に、実際には暗い場合が多いのです。ライトは早めにつけましょう。

いえるヘッドライトは、上向きの場合で約百瓦、下向きで約四十瓦ぐらい先のものを確認できます。しかし、百瓦先

といつても、時速六十キロのスピードでは六秒、四十秒の距離はわずか二、四秒で通り過ぎてしまします。

このことからも、夜間のスパイクタイヤは自縛を

歩行者の横断には十分な注意を

交通遭児救済に50万円寄付

10月17日、交通安全母の会の皆さんが、交通事故につながることが多いです。

このことからも、夜間のス

パイクタイヤは自縛を

歩行者の横断には十分な注意を

交通遭児救済に50万円寄付

お買物、ご用命は市内で

内科・小児科・レントゲン科

大坂医院
新町1丁目6-12 TEL(4)5122

手づくりのデリカ家

11月教室のご案内 1回750円

*食パン	11月5日(土)	11月8日(火)
*ユダヤケーキ	11月12日(日)	11月15日(水)
*アーモンドドーナツ	11月19日(日)	11月22日(水)
*ホワイトケーキ	11月26日(日)	11月29日(水)
*パーティ料理	11月29日(日)	1:00~3:00
X*マスカット・X*マス料理	申込・問い合わせ (4)7936・(2)9825	
販売店	駅前良寛寿司内デリカ家	

オーサカヤのカステラは現代感覚にマッチした、ニュータイプに変身しました!!

- ・珈琲カステラ=朝のモーニングコーヒーに。
- ・小倉かすいら=午後のティタイムに。
- ・チーズカステラ=タペのかたらいに。

ケーキとコーヒーの店 **にいつ オーサカヤ**
TEL-0112



お買物、ご用命は市内で



農業祭は満員御礼

未利用品交換会、健康展も同時開催

十月二十一、二十二日の二日間、市民会館で「農業祭」が開かれました。収穫の秋をめぐくる「農業祭」は、二年に一回ずつ開かれているもので、迎えて今年で五回目。市民会館の大ホールはもちろん、会館前の広場にもパネルや農産物、家畜が所狭しとならべられ、新津市の農業の



試食コーナーには黒山の人だから

お買物、ご用命は市内で